



NEWSなPHOTO



東郷町の皆さんが参加したイベントの様子を、写真と共にご紹介します！

10/18
水

みんなと一緒に
踊りを披露！



10/26
木

練習の成果を発揮
秋のグラウンド
ゴルフ大会



諸輪老人クラブEチームの皆さん

10/26
木

第27回東郷町老人クラブグラウンドゴルフ大会

爽やかな秋晴れの下、愛知池運動公園運動場で行われた大会に55チーム219人が参加。選手は4人1組のチームで16ホールを回り和気あいあいとプレーを楽しみました。

団体の部で優勝した諸輪老人クラブの近藤修児さんは「練習の成果が出てよかったです」と笑顔で話してくれました。なお、諸輪老人クラブは、町の代表として来年行われる県大会に出場していただきます。

優勝

団体の部／諸輪老人クラブEチーム
男子個人の部／中村正良さん(諸輪老人クラブ)
女子個人の部／高橋キミ子さん(祐福寺老人クラブ)

10/18
水

ファミリーフェスティバル

9月によさこいチーム「夜宵」^{やよい}の力強い演舞を見て「あんなふうになりたい！」と刺激を受けた、音貝保育園5歳児のみんな。この日はファミリーフェスティバルの遊戯を、「夜宵」のメンバーや3・4歳児の前で披露しました。また、メンバーも傘を使った華麗な演舞の後、子どもたちに踊りを教えてくれて、みんなと一緒に踊りました。

堂々とした遊戯を披露した5歳の興柁南帆さんは、「見せる前はドキドキしたけど、みんなに拍手をもらってうれしかった！」と話してくれました。

10/27
金

塗り絵を制作! 「サンビーくん」の



▽ 絵柄は全部で8種類! ▽

塗り絵の
ダウンロードは
コチラ▶▶▶



シルバー会員の 活躍で美しい町に

11/1
水11/1
水

シルバー人材センター奉仕活動

コロナ禍により近年、縮小規模で開催していましたが、4年ぶりにシルバー人材センター全会員による奉仕活動を実施しました。10月・11月がシルバー人材センターの普及啓発促進月間であることにちなみ、奉仕活動はそのPRとともにごみ拾いをして、町の美化に寄与するものです。

2つのコースに分かれてごみ拾いを行い、紙くずだけでなく、「こんなところに!？」という場所にある空き缶なども拾って、終わる頃にはごみ袋の中はいっぱいになっていました。シルバー会員の皆さん、ありがとうございました。

10/27
金

東郷消防署×東郷高校 塗り絵披露会

「消防をより身近に感じてほしい」と、東郷消防署と東郷高校の美術コースおよび美術部の生徒が合同で、尾三消防本部のキャラクターである「サンビーくん」を題材に、8タイプの塗り絵を制作。東郷高校で披露会を行いました。

塗り絵制作者の美術部3年生・早川侑花さんは、「困ったときは、サンビーくんがかけつけて助けてくれる!というシーンを絵に表現しました。小さな子たちにも消防署を身近に感じてもらえたらうれしいです」と話してくれました。